Penetran en Programa de Defensa de EE. UU.

SOUTH PLAINFIELD, Nueva Jersey, julio 17 (AP).— Slete jovenes pre-suntamente usaron sus computadoras personales para, entre otras cosas, enterarse de los códigos de acceso exclusivos a ge-nerales de las Fuerzas Armadas norteamerica-nas y hasta "desviaron

las posiciones de satélites" para hacer llamadas telefónicas ilegales, dije-

ron las autoridades. El fiscal Alan Rockoff dijo que estos individuos eran sólo la parte visible de un profundo fraude "similar a la película "War Games", sólo que sucede en la vida real'

Mueren 4 Personas

Explosión Hunde a Barco Petrolero en Guayaquil

GUAYAQUIL, julio 17 (UPI).— Una poderosa explosión partió hoy en dos a un barco petrolero ecuatoriano en el Río Guayas, que luego se hundió, y murieron por lo me-nos cuatro de los 12 trabajadores que realizaban ta-reas de soldadura eléctrica a bordo de la

nave. Otros cuatro sufrieron

La onda explosiva destrozó ventanales de va-rios edificios en el malecón de Guayaquil, y arro-jó al suelo a muchos transeúntes.

La explosión que fue es-cuchada a varios kilómetros de distancia se produjo en la sala de máquinas del barco Paola, apenas a 500 metros del

-Favor pase a la página 43.

"Es por ello que los indígenas han decidido

crear un mecanismo de

defensa propia — guerreros indios— y luchar contra la política racista de
los sandinistas", dijo Rivera en conferencia periodistica.

El dirigente aborigen de 32 años de edad, dijo que las tres familias indígenas nicaragüenses

"Estoy seguro que

creen estar pasando un buen rato, defraudando a las grandes corpora-ciones", dijo ayer Roc-koff, fiscal del condado Middlesex del estado de

"Adquieren ese síndro-me de Robin Hood... son ladroncillos comunes y serán tratados como pe-queños rateros".

Las autoridades calcu-

lan que cuando menos 500

personas han usado los "pizarrones electrónicos"

-Favor pase a la página 15.

Nueva Jersey.

EN LIBERTAD. Santiago, julio 17. El general hondureño José Bueso, quien fue acusado de conspirar contra el Presidente de su país, sale libre, luego de que la justicia chilena negó una petición para que el militar fuera extraditado.

'Contras" Asedian una

JOSE, julio 17

SAN JOSE, julio 17 (ACAN-EFE).— Antisan-dinistas de la Alianza Re-volucionaria Democráti-ca asedian desde el pasa-do 27 de junio a la colonia

La Quezada, en el depar-

tamento nicaragüense de

Nueva Guinea, informó hoy aguí un portavoz re-

Sandinistas Buscan Destruir a Indígenas

VANCOUVER. Columbia Británica, Canadá, ju-lio 17 (AP).— El exiliado dirigente aborigen nica-raguense Brooklyn Rivera dijo aquí ayer que el régimen sandinista de su país está librando una guerra contra los indíge-

El interés de los sandi-nistas, dijo Rivera, "es controlar al pueblo y destruir, a largo plazo, a la nación indígena".

-Favor pase a la página 43.

En Honduras

A Prisión 17 Tripulantes de Barco por Narcotráfico

SAN FEDRO SULA, Honduras, julio 17 (AP).— Un tribunal de lo criminal condenó a 12 años de prisión por tráfico de cocaína a los 17 tripulantes de una embarca-ción con bandera pana-meña capturada hace más de un año.

más de un año.

Un vocero del tribunal
que pidió no ser identificado dijo que el barco
"Carib Freeze", de 210
pies de largo y capacidad
de 790 toneladas, transportaba un cargamento
de 1,800 kilogramos de cocaina de Colombia a Estados Unidos, valuada en
256 millones de dólares,
cuando fue detenida.

Los marinos fueron de-

Los marinos fueron detenidos y la droga in-cautada el 8 de mayo de 1984 cuando una patrulla de la fuerza naval interceptó el barco en las cer-canías de Puerto Cortés, 100 kilómetros al norte de

100 kilometros al norte de San Pedro Sula. Entre los detenidos fi-guran siete hondureños, incluso el capitán de la nave, Timothy Newton Hyden; tres nicaragüen-ses, dos dominicanos y cinco colombianos

La embarcación había zarpado el 1º de abril de 1984 de Puerto Tiburón, en la costa atlántica de

Miami, y pertenecía a la compañía San Angelo Li-

Colombia, con destino a



REUNION CON EMPRESARIOS. Nicaragua. julio 17. Miembros del Consejo Superior de la Empresa Privada de Nicaragua, negaron en una asamblea general esta mañana, que el régimen sandinista practique la economía mixta. Enrique Bolaños, presidente, dirige la reunión.

Colonia en Nicaragua belde.

belde.

La fuente indicó que esta "importante colonia agricola" podría ser ocupada en "cualquier momento" por rebeldes de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), al mando de Edén Pastora.

Según el informanta re.

Según el informante re-belde, el pasado 27 de junio, que iniciaron el hostigamiento a las posiciones del Ejército Popular Sandinista (EPS) en esa colo--Favor pase a la página 43.

En Nicaragua

VIOLENCIA EN SUDAFRICA. Johanesburgo, julio 17. Soldados observan minibús incendiado por las llamas, en una calle de Soweto. Una mul-titud incendió varios vehículos cerca de Johanesburgo, despus que 115 personas fueran detenidas por asistir a una reunión clandestina. (AP)

En Bolivia

Irregularidad en las **Elecciones dice Corte**

LA PAZ, julio 17 JPI).— La Corte Na-(UPI).— La Corte Na-cional Electoral de Boli-via dijo hoy que hubo irre-gularidades "antes, du-rante y después" de las elecciones presidenciales realizadas el domingo, lo que podría alterar el re-sultado.

Según los cómputos realizados hasta el mo-mento, el general Hugo Banzer, jefe de la Acción Democrática Nacionalista, se encontraba en pri-mer lugar. Pero los partidarios del candidato

Victor Paz Estenssoro, del Movimiento Nacionalista Revolucionario, dijeron que las irregularida-des detectadas harán variar el escrutinio definitivo.

definitivo.

Las irregularidades se refieren a registros de personas no habilitadas para votar, debido a que son menores de edad, y a deficiencias en la elaboración de las actas de escrittinios reproposabilidad crutinios, responsabilidad que recae en los jurados de las mesas receptoras

-Favor pase a la página 23.

Resumen mundial

Sigue Plan de Seguridad en Beirut

BEIRUT, julio 17.- El comité que coordina el nuevo plan de seguridad para Beirut oeste constató hoy que en el aeropuerto de Beirut no existe presen-cia de milicianos armados, al igual que en las calles del sector musulmán de la capital. El plan, acordado en Damasco la semana pasada, entró en vigor el martes y se desarrolla sin problemas.

Detienen Terroristas en Madrid

MADRID, julio 17.— Los dos árabes detenidos en Madrid con 12 kilos de explosivos se proponían atentar contra la embajada de un país árabe y per-tenecen al comando palestino Fuerza 17 de la orga-nización Al-Fatah, informaron hoy fuentes poli-ciales. La detención, que no fue divulgada hasta hoy, se efectuó hace cinco días en Madrid

ARDE Luchará Hasta Rescatar Revolución

JOSE, julio 17 SAN JOSE, julio 17 (ACAN-EFE) — La rebelde Alianza Revolucionaria Democrática afirma que no claudicará en su lucha hasta ver realizados los principlos originales de la revolución sandinista que este ción sandinista, que este 19 de julio cumple su sexto aniversario.

Liderada por Edén Pas-tora (Comandante Cero), que en agosto de 1978 asaltó el Palacio Nacional (Parlamento) somocista, la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) tiene tres años de luchar contra el régimen sandi-

José Dávila, responsa-ble político de ARDE estimó que la acción de esta Alianza es el resultado de que, a seis años del triun-fo, el Frente Sandinista, como conductor político, no ha respondido a las as-piraciones del pueblo que derrocó a la dinastía somocista.

"El modelo democrático, que fue la esperanza al derrocamiento de Somoza, ha sido desviado hacia un modelo marxista-leninista ortodoxo'', declaró Dávila, un econo-mista de 35 años que en Rica, y un años después, junto con Edén Pastora y otros dirigentes nicara-güenses, fundaron

José Dávila fue respon-sable internacional y vicepresidente del Partido Social Cristiano de Nica-Social Cristiano de Nica-ragua, al que se incorporó en 1977, y después del triunfo de la revolución sandinista fue miembro del Consejo de Estado (Parlamento) y jefe de Planificación de Comercio Exterior.

Bermudez.